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　昨年１２月２５日、都路町岩井沢の吉田正さ
んから手作りのしめ縄が、都路町に一人で暮ら
している高齢者への贈り物として、都路方部民
生児童委員会に届けられました。
　また、都路町古道の楽農学会（代表：坪井君
子さん）からは、会員が手作りした梅干しがプ
レゼントされました。
　民生委員からしめ縄と梅干しを受け取った
皆さんは、「本当にうれしいです。毎年ありが
とうございます」と感謝していました。

一人暮らしの高齢者へ心温まる贈り物

滝根 おはなし会 子どもたちが本に親しむ
　昨年１２月３日、「おはなし会＆クリスマス飾り作り」が
滝根公民館で行われ、子どもとその保護者など１７人が参
加しました。
　「滝根おはなし会」の方々を講師に迎え、クリスマスにち
なんだ絵本やビックブックの読み聞かせを楽しんだ後、お
菓子を詰め込んだリースやオーナメント（※）を作りました。
　子どもたちはクリスマスまでのカウントダウンを楽しみ
ながら、本に親しみました。

常葉・船引 だるま市 多くの来場者でにぎわう
　１月５日に常葉だるま市（主催：常葉町商工会　写真左）が常葉町常葉字中町地内で、１月８日に船引
だるま市（主催：船引
町商工会・船引町観光
協会　写真右）が船引
駅前栄町森公園でそれ
ぞれ行われました。縁
起物を求めて来場した
人々は、さまざまな出
店、イベントも楽しみ
ました。　

厚労大臣表彰 安瀬さんと大橋さんが受賞 　昨年１２月２６日、民生児童委員の安瀬
正章さん（船引町　写真左）、家庭児童相
談員の大橋れい子さん（大越町　写真右）
が厚生労働大臣より表彰を受け、本田市長
から伝達されました。
　安瀬さんは平成７年１２月から民生児童
委員となり、平成２８年１２月からは田村
市民生児童委員連絡協議会会長として地域
福祉の向上に尽力されています。大橋さん
は平成１８年４月から家庭児童相談員とし
て、児童や保護者、学校からの相談に応じ、
児童福祉の向上に尽力されています。

新春交歓会 市の一層の発展を誓って
　１月７日、「平成３０年 田村市新春交歓会」
がウェディングプラザ丸美で行われ、市内の団
体や企業など、約３４０人が出席しました。
　大倉太々神楽の演舞で幕を開け、本田市長が
あいさつした後、大和田市議会議長などから祝
辞をいただきました。ＪＡ福島さくらの管野代
表理事専務の発声で乾杯し、出席者はお互いの
親睦を深めながら田村市の一層の発展を誓い
ました。

堂山王子神社防災訓練 文化財愛護の意識を
　１月２１日、国指定重要文化財の堂山王子神
社（船引町門沢地区）で防災訓練が行われ、地
域住民や消防団員、消防署員など５４人が参加
しました。
　参加者は、神社西側の雑木林から出火し、本
殿に延焼の恐れがあるという設定で、通報訓
練、放水訓練などを行い、火災防御技術の向上
に努めるとともに、文化財愛護の意識を互いに
高め合いました。

高齢者叙勲 佐久間末雄さんが晴れの受章
　昨年１１月、船引町の佐久間末雄さんが瑞宝
双光章を受章されました。
　佐久間さんは昭和２４年に教師の道を歩み
始め、市内では旧門沢小学校、瀬川小学校、旧
上大越小学校の校長を歴任されるなど、学校教
育振興と地域貢献に対する多大な功績が認め
らました。
　昨年１２月１５日、ご自宅で教育委員会から
勲記と勲章が伝達され、佐久間さんは晴れやか
な表情で受けられました。

都路町行政区対抗バレーボール大会 チーム同士で深まる親睦
　昨年１２月３日、「第９回 都路町行政区対抗バレーボー
ル大会」（共催：都路町スポーツ振興会・都路公民館）が都
路中学校体育館と都路小学校体育館で開かれ、１２行政区
から１７チームが出場しました。選手だけでなく応援に来
た地元住民も、他の行政区のチームと交流して親睦を深め
ました。
　結果は次のとおりです。
●優　勝…１０区カムイ（第１０行政区）
●準優勝…９区Ｂ（第９行政区）
●第３位…３Ｎ９（第３行政区）、ＴＯＹＡ－Ａ（第８行政区）

※オーナメント…飾り、装飾、装飾品のこと。


